
Pièces 3 Pièces

Superficie 73 m²

Référence 2211

Prix 240 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Découvrez cette maison de caractère, situé dans la cité MéDIévale de vence. Avec

une surface 73.50 m² répartie sur 4 niveaux, qui offre une chambre spacieuse, une

salle  de  bains  moderne,  une  cuisine  indépendante  ainsi  qu'un  salon  avec

mezzanine.  Son  agencement  astucieux  et  son  charme  authentique  sauront  vous

séduire.  Cette pleine propriété est une occasion rare de vivre au coeur de vence,

tout en bénéficiant du confort et de la sérénité que vous recherchez. Une cave de

10 m² complète ce bien. Ne manquez pas l'opportunité de Découvrir cette maison

unique et de profiter du charme provençal. ...

Discover this house of character, located in the medieval city of vence. With a living

area of 63 sqm spread over 4 levels, which offers a spacious bedroom, a modern

bathroom,  an  independent  kitchen  as  well  as  a  living  room  with  mezzanine.  Its

clever  layout  and  authentic  charm  will  seduce  you.  This  full  ownership  is  a  rare

opportunity to LIV in the heart of vence, while enjoying the comfort and serenity you

are looking for. A 10 sqm cellar completes this property. Don't miss the opportunity

to  discover  this  unique  house  and  enjoy  the  provençal  charm.  Your  agency  era

immobilier vence is ...

ERA AGENCE B.A IMMOBILIER

135, avenue Emile Hugues - 06140 VENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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